Pressemitteilung: 07. April 2012

Thema: Motorradclub Deizisau e.V. spendet an MEHRSi

Autor: Motorradclub Deizisau e.V.



## Motorradclub Deizisau e.V.



Gegründet 1984 zählt der MCD heute ca. 80 Mitglieder und beteiligt sich aktiv am Gemeindeleben mit Konzerten und Festen und bei sonstigen Deizisauer Veranstaltungen. Die Mitglieder treffen sich am

Wochenende im neu renovierten Vereinsheim mit Biergarten. In der Motorradsaison finden regelmäßig Motorradausfahrten, Sicherheitstraining, Vereinsausflüge und Freizeitaktivitäten statt.



Zum Jahresabschluss 2011 entschieden wir, das Geld für sonst übliche Mitgliederpräsente lieber an eine gemeinnützige Organisation zu spenden, die auch uns und unserem Hobby zugute kommt – an MEHRSi.

## Kontaktdaten:

Motorradclub Deizisau e.V. Vereinsheim Magazin, Im Kelterhof 11

Web: www.mcdeizisau.de